青梅市社会教育委員会議4月定例会会議録

平成27年4月21日 2 0 1 会 議 室 出席者 委員10名 事務局 4名

1 開 会

【議 長】27年度第1回目の社会教育委員会議。議事は協議事項がなく報告 事項のみとなっているが、スムーズな進行が行えるようよろしくお願いしたい。 【事務局】教育部長あいさつ~社会教育課長あいさつ

2 報告事項

(1) 人事異動について

(報告資料1)

【事務局】平成27年4月1日付の職員人事異動について資料にもとづき説明。

- (2) 平成27年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第2回理事会会議録及び第5回役員会会議要点録について (報告資料2、3)
- 【事務局】議長と事務局で出席した。事務局より要点録が送付されてきたので報告する。内容ついては後で確認してほしい。
- (3) 平成27年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会定期総会について ア 日 時 平成27年4月18日(土) 午後2時
 - イ 場 所 秋川キララホール
 - ウ 出席者 宇津木議長、小林委員、山﨑委員、金子委員、新藤委員、 柳内委員、随行木下、土屋
- 【事務局】統一テーマが決定され「学び、行動する市民が創造する循環型の 地域学習社会を目指して」となった。

平成27年度会長市は西東京市となる。

- 【議 長】今回は定期総会のみではなく、終了後に社会教育委員研修会として講演会も行われ、充実したものとなった。出席された各委員の皆様の感想をうかがいたい。
- 【委員】コミュニティスクール、学校運営連絡会議との違いは少しわかり づらいと感じた。学校、家庭、地域のかかわりが濃いと感じた。
- 【委員】学校連絡協議会との違いは何かを聞くことができた。学校連絡協議会に比べ、より関係性の濃いものであった。新しいことを始めるより、今やっていることを深めていくことが大切だと感じた。
- 【委員】PTAの事についてはあまり触れられていなかった。
- 【委員】社会教育委員の役割はリエゾンの役割、コーディネートの役割、

出会い、学びの輪作りが大切。

- 【委員】地域と家庭教育のかかわりが大切だと感じた。
- (4) 生涯学習フェスティバル〜釜の淵新緑祭 2015〜の開催について (報告資料 4)

【事務局】5月9日、10日に釜の淵公園で今年も新緑祭が開催される。

【委員】各団体から準備、片づけ当番を出すようにするなど自主運営化が 進んでいる。一方、団体メンバーの高齢化等、今後の課題となる可 能性がある。

【議長】こちらから体験教室に出演参加の声かけはしているのか。

【事務局】こちらから声かけはしていない。

(5) 青梅市社会教育委員会議 3 月定例会会議録について (報告資料 5) 【事務局】修正等あれば 4 月末までに連絡願いたい。

(6) その他

【事務局】いじめと放課後子ども総合プランについて説明。

【委員】6月7日に天ケ瀬体育館で実施する影絵劇について、各委員もぜ ひ見に行っていただきたい。次回定例会で出欠を確認したい。

【事務局】平成26年度夕やけランド報告書について、各委員にお配りして いるので、お目通しいただきたい。

次回定例会 平成27年5月19日(火)